

園長だより

2024年10月18日

園長 澄川忠男

「つぼみ・たんぽぽ運動会」ありがとうございました。

本日の運動会へのご参加、ありがとうございました。本日の運動会は、4つのおやくそくの中の「あかるくげんきに！」と「さいごまでがんばる！」をめあてで頑張りました。

実際には、子どもたちはそれぞれで、たくさんの人の中でとっても緊張した子、いつもよりも張り切っていた子、練習した時と全く変わらない子など様々でした。

練習の時と違ったのは、お父さんやお母さんに抱かれた時の安心しきった顔です。一番心を許して何もかも任せて自分を守ってくれる存在がお父さんやお母さんです。今日の思い出や映像は、5年後10年後の宝物です。



本日は、一生懸命応援してくださったり、我が子だけでなく、みんなに温かい拍手を送ってくださったりして、ありがとうございました。

ご自宅で運動会を振り返りながらたくさんのお話をされたことと思います。園で撮影したビデオは、時間を見つけて、子どもたちと一緒に観たいと思います。

お世話になりました。月曜日に子どもたちみんなに会えるのを楽しみにしています。

終わった後、「先生、足、大丈夫やった？」と声をかけてくれたお父さん、ありがとうございました。うれしかったです。足は来週には直して、リハビリの上、全力で走れるようにしたいと思います！

◆引き渡し訓練のご協力をお願いします

小学校や中学校では1年に一回行う引き渡し訓練ですが、第一幼稚園でも今年度行うことといたしました。詳しくは9月26日付のプリントをご覧ください。緊急に保護者の方へお子様を引き渡す必要が生じたときの訓練です。

日ごろから送迎をさせていただいておりますので、日ごろと違うところは、緊急に迎えに来ていただく依頼メールを配信すること、引き渡すときの場所を指定していること、引き渡す相手の確認をさせていただくことなどです。我々職員も緊張感を持って実施しようと思います。

実施日時は、10月28日（月）14：00～17：00です。ご協力をお願いいたします。

★11月は「作品展」や「西部公民館への作品展」「ふくふくこども館でのイベント」などがあります。それぞれ、近くなったらお知らせします。短期大学のイベントもあります。